

PERS

Sambutan Meriah Warga Pangkep untuk Pasangan Calon Nomor Satu MYL-ARA

HermanDjide - PANGKEP.PERS.OR.ID

Nov 10, 2024 - 11:56



Sambutan Meriah Warga kampung Kelurahan Bonto Matenr Segeri Minggu (10/11/2024) untuk Pasangan Calon Nomor Satu MYL-ARA

PANGKEP - Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, SP., M.Si. (MYL) dan Drs. H. Abdul Rahman

Assagaf, M.Kom. (ARA), kembali disambut meriah oleh masyarakat di sekian tempat wilayah Kecamatan Segeri saat melakukan kunjungan ke berbagai wilayah Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep), termasuk kampanye tatap muka di sekian tempat di Kecamatan Segeri Minggu (10/11/2024) Masyarakat dari berbagai kalangan tampak antusias mengikuti agenda kampanye MYL-ARA, yang mengusung visi membawa perubahan bagi Kabupaten Pangkep.

Dalam beberapa kunjungan terakhir, MYL-ARA mengunjungi daerah pesisir, pulau-pulau, dan pedalaman, di mana masyarakat menyambut mereka dengan spanduk, yel-yel dukungan, dan simbol-simbol penyambutan lainnya. Warga dari kalangan petani, nelayan, pelaku UMKM, hingga pemuda tampak penuh semangat menyuarakan dukungan untuk pasangan ini. MYL dan ARA juga menerima sambutan hangat dari tokoh adat dan tokoh masyarakat setempat.

MYL: "Kami Mendengar dan Kami Siap Mewujudkan Aspirasi Masyarakat"

Dalam setiap kesempatan berbicara di hadapan warga, MYL selalu menekankan pentingnya mendengarkan aspirasi masyarakat secara langsung. Ia menyampaikan bahwa visi MYL-ARA adalah meningkatkan kesejahteraan rakyat melalui program-program unggulan yang berfokus pada pemberdayaan ekonomi lokal, khususnya bagi para petani, nelayan, dan pelaku UMKM.

"Kami datang untuk mendengarkan suara rakyat dan siap membawa perubahan yang diharapkan. Kami berkomitmen membangun Pangkep dari akar rumput, memastikan bahwa setiap warga memiliki kesempatan untuk hidup sejahtera," ungkap MYL saat berbicara di hadapan para nelayan di salah satu desa Pulau.

ARA: "Teknologi dan Pendidikan akan Menjadi Prioritas Kami"

Sementara itu, ARA menekankan bahwa MYL-ARA tidak hanya akan fokus pada ekonomi, tetapi juga pada sektor pendidikan dan teknologi. Menurutnya, Pangkep harus siap menghadapi era digital, di mana akses teknologi menjadi kunci penting untuk meningkatkan daya saing daerah.

"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat Pangkep tidak tertinggal. Akses terhadap teknologi dan pendidikan akan kami prioritaskan agar generasi muda dapat berkompetisi di tingkat yang lebih luas," ujar ARA.

Dukungan Masyarakat Terus Mengalir

Sambutan masyarakat yang luar biasa ini menjadi bukti bahwa visi dan misi MYL-ARA mendapat tempat di hati warga Pangkep. Antusiasme yang terlihat di berbagai tempat menandakan semakin kuatnya dukungan untuk pasangan nomor urut 1 ini. Masyarakat Pangkep menyatakan harapannya agar MYL-ARA dapat membawa perubahan nyata demi kemajuan daerah.

Dengan dukungan yang terus mengalir, MYL-ARA optimis dapat mewujudkan Pangkep yang sejahtera, berdaya saing, dan siap bersaing. (Herman Djide)